## 威區

堂

R

尾道市立向東小学校 第6学年通信 令和4年4月20日 No.2

## 〇 "伝説の6年生"と呼ばれる日に向けて・・・

卒業式,入学式の準備片付け,朝の挨拶運動,縦割り班活動や地区児童会,委員会活動など,4 月が始まって1,2週間の間に6年生が活躍する姿をたくさん見ることができました。

一つひとつの取組で、全員が力を発揮して集団としての力が高まっているところを見て今年1年がさらに楽しみになりました。





## ○学年通信にお家の方の声を

子供達の学年が進むにつれ、「家では学校の話をあまりしなくなった」という声をよく聞かせていただきます。しかしながら家での会話は、子供が"1日の出来事を自分自身で振り返り"、"1つのストーリーとして組み立てる"という大切な能力が日常的に育まれる場でもあります。

一方で、思春期の入り口にさしかかろうとしている子供達が素直に話してくれることは当たり前ではなく、また、お家の方も忙しい中、なかなかゆっくりと話を聞いてあげる時間をとることも難しいのではないでしょうか。

今年度の学年通信には、お家の人に伝えたい頑張りや出来事と、「6年生のみなさんへ」という項目で実際に学校で指導している内容を掲載していきます。学年通信の内容について子供達に尋ねたり、一緒に読んでいただいたりしながらお家で話をするきっかけにしていただければと思います。 また、お家の方からのお便りでご了承いただけるものは掲載したいと考えています。参観日や図画工作科の作品の感想、6年生として成長が見られた姿などなんでも構いません。11才、12才の子供達は「褒められる」よりも「認められる」ことで、さらに成長してくれます。学校でもたくさんの場面で認め・任せていきたいと思います。ぜひお家で気づかれた成長も教えてください。

どんな紙でも構いませんが、普段の連絡やご相談いただくことと区別するために、【**学年通信用**】 と添えていただくか、通信の右下を切り取ってお使いください。(お名前は載せませんが、希望される場合はペンネームもお書きください。)

【6年生のみなさんへ】					
"伝説の6年生"と呼ばれる日に向けて・・・					
朝の挨拶運動や、4年生に対する先輩からのすてきなコメント。向東小のいろいろ					
な人に、みんなのがんばりや素敵なところを見てもらえていますね。1 年生や 4 年生					
の喜んでくれた姿やお手紙を見ると、うれしくなりませんでしたか?					
ある登山家の人の話を紹介します。登山をしていて、「もう限界!これ以上は一歩					
も歩けない!」というときでも,あることをすると,また次の一歩を踏み出せる方法					
があるそうです。なんだと思いますか?					
仲間にがんばってと言ってもらう 少し休む 水を飲む					
いろいろな方法があるかもしれません。その方によると・・・・					
ことだそうです。					
不思議だと思いませんか。でも実は、みんなもきっと同じようなことを経験したこ					
とがあると思います。					
後輩のために、家族のために、学校のために、地域のために					
どんなことができるでしょう。まわりも自分もワクワクしよう♪					

 切り取り